



27 Pièces

1945 m²

Réf. 84291410

8 500 000 €

Lambesc

Maison à vendre (13410)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette somptueuse bastide du XVIIIe siècle, autrefois demeure d'une noble famille, se dresse majestueusement au milieu de vastes prairies et de vignobles, évoquant un passé riche en histoire et en élégance. Ses extérieurs, véritables havres de paix, vous transportent dans un univers où la nature se mêle harmonieusement à l'architecture. Des arbres centenaires, tels que les tilleuls, les frênes, les chênes et les marronniers, offrent ombrage et fraîcheur dans un parc verdoyant. Des fontaines ornées de monumentales statues, certaines datant du XVIIe siècle, alimentent en abondance les bassins, ...

This sumptuous 18th-century country house, once the residence of a noble family, stands majestically amidst vast meadows and vineyards, evoking a past rich in history and elegance. Its exteriors, true havens of peace, transport you to a universe where nature harmoniously blends with architecture. Centuries-old trees such as lime trees, ash trees, oaks, and chestnut trees provide shade and freshness in a verdant park. Fountains adorned with monumental statues, some dating back to the 17th century, abundantly supply the basins, creating an atmosphere imbued with serenity. This country house is ...

BARNES AIX LUXURY REALTY

Haut Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

